

-D'HÈRES | L'AGGLOMÉRATION

SAINT-MARTIN-D'HÈRES |

Clément Conte, un judoka qui concilie études et sport de haut niveau

Clément Conte qui fêtera ses vingt ans à l'automne, est un garçon épanoui : il s'éclate entre ses études et la pratique du judo, à haut niveau, un sport dans lequel il est tombé tout petit sans jamais en sortir. « J'ai pratiqué en parallèle, d'autres disciplines, par exemple le foot et le tennis pendant deux ans. Mais j'ai vite compris que, pour moi, rien ne remplacerait le judo, et ce, indépendamment du fait que mon père était, et est toujours un pratiquant de ce sport », relève le jeune homme. Avant d'appuyer : « C'est ma quizième année de pratique dont 15 dans ce club et je n'ai jamais eu de doute, ni d'envie d'arrêter et là, c'est ma saison la plus réussie. »



Clément Conte a remporté deux titres de champion de France. D'abord celui de la Fédération sportive et gymnique du travail (FSGT) et dans la foulée, celui de champion universitaire dans sa catégorie (- 60 kg), ici en compagnie de Baptiste Laurier, (médaillé d'argent des moins de 66 kg) et de Baptiste Soukiassian, médaillé de bronze dans cette même catégorie.

Deux titres de champion de France

Et pour cause, Clément vient de glaner coup sur coup deux titres de champion de France, tout d'abord celui de la Fédération sportive et gymnique du travail (FSGT) et dans la foulée, celui de champion universitaire dans sa catégorie (- 60 kg), après quatre combats remportés par ippon (Lire par ailleurs) à Orléans. « Et dire que l'année dernie-

re, je m'étais fait sortir, lami-né, dès le premier tour, si bien que ma maman n'y croyait pas lorsque je lui ai annoncé au téléphone », s'amuse aujourd'hui Clément.

Ce titre lui ouvre les portes des Jeux européens universitaires, où les meilleurs seront présents, une compétition où l'âge n'entre pas en ligne de compte et où il sera peut-être confronté à des judokas plus expérimentés

que lui, donnant davantage de valeur à une éventuelle performance.

Les Jeux se dérouleront à Coimbra, ville universitaire du Portugal du 21 au 26 juillet.

D'ici là, d'autres échéances l'attendent avec la demi-finale du championnat de France de la FFJ senior, qualificative pour la finale, avant d'espérer décrocher le titre de champion de France FFJ junior, lors de la finale pour laquelle il est qualifié.

Il étudie la chimie en parcours aménagé

Lors de ses débuts en compétition, il perdait systématiquement au 1^{er} tour, alors, dit-il, « [son] père s'était résigné, en se disant que je

pourrais toujours pratiquer un judo loisir mais j'ai suivi ma route. Après la classe départementale judo à Edouard-Vaillant, j'ai choisi d'entrer au Pôle espoir de Grenoble plutôt que le Pôle France de Marseille. Aujourd'hui, je fais ma 2^e année de DUT chimie en parcours aménagé (3 ans au lieu de 2) qui me permet de poursuivre le sport de haut niveau avec le Centre universitaire de formation et d'entraînement (CUFE) de Grenoble, dans de très bonnes conditions. Je tiens à remercier l'IUT qui m'a accordé des aménagements d'horaires et des cours de soutien, le CUFE, le club et mes partenaires d'entraînement ainsi que ma famille ».

C.A.

L'INFO EN +

LES JEUX UNIVERSITAIRES EUROPÉENS

■ Ils se dérouleront au Portugal, dans la ville universitaire de Coimbra, du 21 au 26 juillet. Grenoble sera la plus grosse délégation française (comme la saison dernière) à se déplacer.

■ Les Championnats d'Europe universitaires sont organisés par l'EUSA (Association européenne du sport universitaire). Ils se disputent par équipes d'Universités, dans une vingtaine de disciplines : basket-ball, beach-volley, tennis, tennis de table, judo, volley-ball, football, rugby à 7, volley-ball, basket 3x3, karaté, handball, futsal, badminton, escalade, aviron, escalade, golf, échecs et bridge.

LES FÉLICITATIONS DE L'IUT

L'Institut universitaire de technologie 1 de l'Université Grenoble Alpes (UGA) a chaleureusement félicité Clément pour ses performances sur les tatamis. Sur son site internet, dans l'onglet Sport de haut niveau, « L'IUT et sa mission Parcours spécifiques – qui accompagne les étudiants pour leur permettre de conjuguer études supérieures et contraintes – félicitent chaleureusement Clément », peut-on lire.

LA PHRASE

« J'ai vite compris que, pour moi, rien ne remplacerait le judo. Et ce, indépendamment du fait que mon père était et est toujours un pratiquant de ce sport. »

Clément Conte